

Dieu, où elle était venue si souvent prier pendant les dernières années de sa sainte et vigoureuse vieillesse.

Les restes de l'honorable Louis Archambeault seront transportés au même endroit. Ainsi la mère et le père, dans l'attente de la résurrection, dormiront à côté l'un de l'autre, à proximité de leurs enfants dont les foyers sont établis dans la ville de Montréal.

Et ce sera dans ce sanctuaire, où sa voix se faisait naguère entendre aux religieuses que l'autorité diocésaine avait confiées à ses soins comme supérieur ecclésiastique, et en unisson avec ces vierges dévouées et reconnaissantes, que Mgr l'évêque de Joliette pourra venir offrir le saint sacrifice de la messe pour sa mère.

Ce pèlerinage de piété filiale, Mgr Archambeault le fera bien souvent, ajoutant chaque fois une consolation de plus à son âme meurtrie ; apportant en même temps une consolation de plus à la pieuse défunte, qui éprouva, à sa dernière heure, le très noble bonheur de voir son fils, accouru de l'évêché de Joliette, lui administrer en personne les derniers sacrements. Il serait, en effet, impossible de dire de quelle tendresse affectueuse, de quel amour d'enfant, Mgr Archambeault aima jusqu'à la fin sa mère !

UN PROBLEME D'ESCHATOLOGIE

POURQUOI Dieu ne laisse-t-il pas dans le néant les âmes dont il prévoit la damnation ?

Vu son extrême difficulté, il serait peut-être bon de ne pas traiter cette question ; mais vu qu'elle est très souvent posée, vu qu'elle est une source de doute et d'angoisse à de nombreuses âmes, il semble meilleur d'en chercher la solution. C'est ce que je vais essayer avec le secours du Cœur infiniment miséricordieux de Jésus.